

ミズベリングニュースしまね

しまねの水辺をもっと元気に! Vol.19 H28.4.1

【トピックス】 ~ヒーホー新春企画レポート~ ・装伊川放水路で野人岡野さんと卒業の思い出づくり

斐伊川放水路で初のイベント開催

- ■3/26(土)、斐伊川放水路(通称:ヒーホー)で初のイベントが開催されるということで取材に行ってきました。朝9時頃到着、ヒーホーに初めて降り立ちます。普段は横の道から通りがけに眺めている場所でしたが、降りてみると普段とは全く違った眺めで、広大さに改めて驚かされました。実は今回のイベント、この広大な空間を利活用していこうという取り組みの第1号なのです。
- ■イベントは13時から開始されました。内容はくつとばし、リフティング大会、徒競走と盛りだくさん。主役は今年の春に小学校を卒業する地元のサッカースポーツ少年団の小学6年生(約60人)です。そして、スペシャルゲストとしてサッカー元日本代表の岡野雅行選手が登場、子ども達と一緒に卒業の思い出づくりのためイベントに参加しました。

くつとばしでは岡野選手による蹴り初めが行われました。岡野選手の記録位置にはスプレーでサインが描かれ、この大記録を塗り替えるため、みんな一生懸命に靴を飛ばしていました。(この日、記録は一人の少年によって見事に塗り替えられました。記録は31m。)

徒競走では、予選各組の1位と岡野さんの対決が行われ、会場も盛り上がりました。優勝は岡野さん、さすがでした。途中、速く走るためのアドバイスもあり小学生達も興味津々に聞いていました。

競技終了後、閉会式では各競技の成績優秀者に岡野さんからのプレゼントと、卒業する小学生達に向けた熱いメッセージがありました。 その後、各スポーツ少年団代表の小学生からもお礼の挨拶があり、 イベントは無事に終了しました。

■イベント後にはサイン会が行われ、子ども達の長蛇の列が。一人 一人に丁寧に対応される岡野さんに感激です。

ヒーホーの広大なスペースを有効活用した今回の初イベント。他に も色々なことに活用できそうで、妄想が膨らみます。今後も地域が盛 り上がる場所としてヒーホーがもっと活用されていくことに期待です。

ヒーホー活用の申し込みはこちらから

http://www.cgr.mlit.go.jp/izumokasen/mizube/mizbering/hiho/hiho.html



全員集合でヒーホーポーズ



大記録を目指してくつとばし (右:放水路に描かれた岡野さんのサイン)



徒競走で岡野さんと対決



リフティング大会



サイン会には長蛇の列



■ミズベリング縁(えにし)に入って島根の水辺をもっと盛り上げよう。 水辺が好きな人、楽しみたい人、新しいことにチャレンジしたい人などなど、お待ちしております。

活動内容はFacebookで検索!



ミズベリング縁



■お問い合わせは、お気軽に出雲河川事務所計画課(0853-20-1761)まで